

bonne œuvre en s'abonnant à la "Bannière" pour la modeste somme de 25 centins.

Le "Denier du Sacré-Cœur" ou "Centin annuel," en faveur de l'œuvre des vocations, de prêtres missionnaires est béni et fortement recommandé par S. G. Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa.

S'adresser au R. P. S. Brault, O.M.I., Juniorat du Sacré-Cœur, Ottawa, Ont.

ST-ADÉLARD. — Le 31 janvier, un commencement d'incendie a mis en émoi M. l'abbé Périsset et ses voisins. Heureusement que le dommage à la chapelle est peu considérable.

St Adélarde protège les siens même quand ils n'y songent guère.

### ETRENNES AUX PETITS ORPHIELINS DE MAKINAC

La somme de ces étrennes envoyées a S. G. Mgr l'Archevêque par des amis et bienfaiteurs du Canada, des Etats-Unis, et même de France se monte à \$358.76. Merci.

Benedictio Domini super vos.

### R. I. P.

Son Eminence le Cardinal Goessens, primat de Belgique.

Son Eminence le Cardinal Perrault, évêque d'Autun, France.

M. le comte de Larnage, (Tain, Drôme) France.

Rde Sœur St-François-Xavier, (née Marie Reine Massé,) des Sœurs de la Charité de Québec.

Sœur St-Augustin (née Marie-Claire Castonguay,) des SS. de la Charité de Québec.

Sœur Marie-Paula (née Marie-Louise Paré,) des Sœurs des SS. Noms de Jésus et Marie à Montréal.

Sœur Marie-Louise Berthelet, des Sœurs Grises de Montréal.

Moïse St-Onge de Ware, Mass.